

Berlin, 16.06.2015

Netzwerk Großbeerenstraße wird mit dem „Steh auf Preis!“ der F.C. Flick Stiftung geehrt.

Lokal gemeinsam handeln - global denken. Unter diesem Motto agiert das Netzwerk Großbeerenstraße als Verein seit 2008 gut vernetzt im Gewerbegebiet Berlin Marienfelde. Stets die aktuellen Gesellschaftlichen Herausforderungen fest im Blick.

Mit seiner Netzwerkinitiative „Netzwerk mit Courage: Gegen Fremdenfeindlichkeit und Diskriminierung!“ wurde das Netzwerk Großbeerenstraße durch die F.C. Flick Stiftung mit dem „Steh auf Preis – 2015!“ für Toleranz und gegen Fremdenfeindlichkeit, Rassismus und Intoleranz ausgezeichnet.

Überzeugen konnte das Netzwerk mit seinem vielfältigen und vernetzten Engagement, dass sowohl Mitarbeiter_innen und Auszubildende der Mitgliedsunternehmen als auch Schüler_innen der Partnerschulen in Zusammenarbeit und Begegnung mit geflüchteten Menschen bringen.

„Das ist eine gelebte Willkommenskultur bei der alle Beteiligten aufeinander zugehen und voneinander lernen“, so Ministerpräsident a.D. Matthias Platzeck bei seiner Festrede und ergänzt: „Die Wettbewerbsbewerbungen zeichnen ein ganz deutliches Gegenbild zur so genannten Pegida-Bewegung. Sie stehen für die unzähligen Menschen, für eine tolerante und weltoffene Gesellschaft zu arbeiten.“

Netzwerk Großbeerenstraße e.V.:

Der Verein Netzwerk Großbeerenstraße e.V. ist ein Zusammenschluss von Unternehmen aus dem Industrie- und Gewerbegebiet Großbeerenstraße mit ca. 300 ansässigen Unternehmen und eines der drei Standort bezogenen und Branchen übergreifenden Unternehmensnetzwerke in Berlin. Ziel des Netzwerks ist es, gemeinsame Interessen zu vertreten, überbetriebliche Synergien zu entwickeln und sich verstärkt für die Belebung und Stärkung des Standortes einzusetzen. Der Verein wurde am 27.11.2008 gegründet.

Das Netzwerk Großbeerenstraße e.V. bekennt sich zu einer besonderen Unternehmerischen Verantwortung in der Gesellschaft, die weit über die gesetzlichen Forderungen hinausgeht. Gemeinsames Arbeiten, Engagement in Umwelt- und Klimaschutz sowie Aus- und Weiterbildung der Mitarbeiter sind tragende Säulen unserer Vereinsarbeit. Damit fördern wir nachhaltig ein verantwortliches unternehmerisches Handeln in unsern Mitgliedsunternehmen.